

# Herman Chadwick: Unidad de la centroderecha se ampliará cuando se delineee el nuevo escenario

Para lograr la unidad en el partido de centroderecha "debemos dejar de lado las divisiones en torno a la mayor o menor relación que se pueda haber tenido con el gobierno", dijo Herman Chadwick. El ex dirigente de la UDI conversó con "La Segunda" sobre los problemas y situaciones que se han producido en torno al llamado de unidad de Unión Nacional, al que han adherido la UDI, el Frente del Trabajo e independientes.

—¿Que opina sobre la crítica de que el nuevo partido de centroderecha tendría una estructura cerrada, que obstaculizaría el ingreso de nuevos adherentes?

—La unidad que se ha producido es amplia, pero indudablemente debe serla aún más. En la medida en que se vaya delineando claramente el nuevo escenario político nacional, en el que sobrevivirán dos grandes fuerzas políticas, una, la nuestra, partidaria de una sociedad libre, y la otra, la socialista (cualquiera sea su segundo apellido) partidaria de construir una la sociedad socialista, deberían ser muchos más los que deseen ingresar a este nuevo movimiento. Para ingresar, sólo exigiremos el compartir principios, ideales y estilos. De ninguna manera miraremos hacia atrás, buscando mayores inconvenientes que los que originan una comunidad de principios e ideas.

—¿Qué recepción han detectado hasta el momento de personas ligadas al gobierno?

—Pienso que las personas ligadas al gobierno han visto con muy buenos ojos esta unidad. No debemos olvidar que todos los civiles que colaboran con el régimen son abiertos partidarios de construir en Chile una sociedad libre. Así lo están demostrando diariamente en la medida que llevan delante los principios y que continúan la obra del régimen. Al ser ellos

partidarios de los mismos principios que sustenta nuestro nuevo partido, no cabe duda que lo miran con buenos ojos. No debemos olvidar que la alternativa que estamos creando es la que en cierto modo ha compartido el gobierno en torno a formar grandes colectividades políticas, que representen cuatro o cinco principios claros cada una de ellas y que no se presten a confusión por parte del electorado.

—¿Cree posible compatibilizar la militancia o adherencia de personas muy partidarias del gobierno con sectores que mantienen contactos con la oposición?

—Para lograr la unidad debemos olvidar o dejar de lado las divisiones que puedan haberse producido en torno a la mayor o menor relación que sus integrantes, como personas o movimientos, tengan o hayan tenido con el gobierno. Lo que queremos construir es algo que va mucho más allá del diario y actual acontecer nacional. Queremos lograr un movimiento que sepa imprimir un nuevo estilo en la política nacional y que logre implantar y mantener un renovado sistema democrático, donde se conjuguen la libertad, el orden, el progreso y la justicia. En la amplitud del llamado de Unión Nacional, ha quedado de manifiesto que no son razones válidas para incorporarse o no a este movimiento las posiciones circunstanciales que se puedan tener o haber tenido respecto al régimen de la F.F.A.A.

—Se ha dicho que miembros de la ex UDI serían partidarios de que no integren el nuevo partido de centroderecha algunos sectores nacionales. ¿Es efectivo?

—La UDI ha planteado una posición muy clara en su carta respuesta a Unión Nacional. Digo muy clara por cuanto no nos hemos negado a parti-

cipar en esta unidad con nadie en especial. Si hemos dicho que respecto a UN no tenemos duda alguna de compartir los principios y estilos que permiten una inmediata unidad. Con respecto a los otros movimientos, con el Frente del Trabajo ya se conversó y se logró un perfecto acuerdo. Con el PN no se han tenido las conversaciones que en nuestra respuesta consideramos como previas. Hemos visto si en algunos miembros de la actual directiva del PN una posición que no

**Herman Chadwick.**



se compadece con las bases del llamado que hiciera Allamand. En todo caso, el PN tendrá en el mes de febrero una convención para tratar el tema. Si la posición de las bases es proclive a la unidad, ellos sabrán muy bien cómo avanzar para lograrla.

*La Segunda, Feb., 87.*

cap 6 (8-1)